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Le résumé :

La pulvérisation agricole pose des problémes d’ordres techniques, ¢€conomiques et
environnementaux ainsi que de santé publique, cela est due d’une part a la qualit¢ des
pulvérisateurs de bas de gamme disponibles sur le marché local, et d’une autre part 1’utilisation
inapproprié¢ de ces méme machines en termes de réglages. Notre étude a ét¢ menée au niveau
d’El Oued dans les parcelles de pomme de terre ou I’utilisation des pulvérisateurs a dos est
majoritaire malgré les inconvénients que ce petit matériel expose. Dans ce contexte, nous avons
voulu apporté notre contribution en proposant un prototype d'un pulvérisateur motorisé et roulant
potentiellement adapté aux moyennes et petites exploitations, et capable d’améliorer les

conditions technico-économiques d’application des pesticides.

Mots clés : pulvérisation agricole, pulvérisateurs, pomme de terre, pulvérisateur a dos, prototype,

pesticides,
The abstract :

Agricultural spraying poses technical, economic and environmental problems as well as
public health, this is due to the low quality of sprayers available on the local market and also to
the inappropriate use of these machines in terms of settings. Our study was carried out at El
Oued in the potato plots where the use of knapsack sprayers is predominant despite the
disadvantages that this small equipment exposes. In this context, we wanted to add our
contribution by proposing a prototype of a rolling and a motorized sprayer potentially suitable
for medium and small farms, and capable of improving the technical and economic conditions

for the application of pesticides.

Key words: agricultural spraying, sprayers, potato, knapsack sprayer , prototype, pesticides.
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